

Destaca embajador en Serbia relevancia de sistema de salud en Cuba



Belgrado, 9 may (PL) La buena organización del sistema de salud en Cuba posibilita enfrentar con eficacia y resultados la Covid-19 en el país y prestar ayuda médica en otros lugares del mundo, declaró el embajador cubano, Gustavo Tristá del Todo.

En entrevista para Radio Belgrado, emitida hoy, el jefe de la misión diplomática de Cuba en Serbia añadió que toda esta labor por salvar vidas se realiza en las difíciles condiciones del bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de Estados Unidos, incrementado exponencialmente por la administración de Donald Trump.

Añadió que esa política extiende sus tentáculos hasta el combate al nuevo coronavirus, al impedir la llegada a Cuba de ayuda ofrecida por instituciones de otros países, entrega de compras de respiradores mecánicos y denodados intentos de obstaculizar que equipos de médicos cubanos presten asistencia a otros estados necesitados.

Recordó que desde hace más de dos décadas la Asamblea General de la ONU aprueba por inmensa mayoría la resolución contra el bloqueo estadounidense a su país, ignorada sistemáticamente por todas las administraciones de Washington.

Afirmó que ese es el problema fundamental que su país enfrenta por casi 60 años y a pesar de ello obtuvo y mantiene importantes logros en diversas esferas, como es el caso de la salud, con un sistema gratuito y accesible a todos que permite enfrentar la actual epidemia y además ayudar a otros en ese empeño.

El embajador expresó que el número de contagiados y de fallecidos en Cuba es relativamente bajo en comparación con las dimensiones del país y los médicos sostienen que todo está bajo control y en la dirección correcta, aunque aún es temprano para declarar victoria.

Dijo que desde el triunfo revolucionario del 1 de enero de 1959 se dedicó muchos esfuerzos y recursos a la formación de un gran número de médicos, el desarrollo de nuevos medicamentos y la atención a la colaboración internacional en esa esfera, que hoy se expresa en la presencia de 25 equipos médicos en 23 estados del mundo.

Hay brigadas de especialistas cubanos colaborando en la lucha contra la pandemia del nuevo coronavirus en varios continentes, incluyendo Europa, dos de ellos en Italia, puntualizó el embajador.

Resaltó también las campañas difamatorias y acciones concretas desde Washington para obstaculizar esa labor humanitaria de contribuir a la atención de la salud en los lugares más recónditos de muchos estados del mundo.

Como parte de la hostilidad hacia su país, denunció que en la madrugada del 1 de mayo un hombre realizó con impunidad total 32 disparos contra el edificio de la Embajada de Cuba en Washington D.C. que afortunadamente no alcanzaron a miembros del personal, aunque sí causó daños a la fachada y en el interior.

Hasta ahora, subrayó el embajador, las autoridades de Estados Unidos no emitieron comunicación oficial alguna al gobierno cubano sobre las acciones de ese individuo.

En cuanto a las relaciones entre Cuba y Serbia, Tristán del Todo destacó ante la radioemisora el apoyo mutuo de los dos países que en la arena internacional se expresa en el no reconocimiento de su gobierno a la autoproclamada independencia de la provincia de Kosovo y el respaldo de Belgrado a la resolución contra el bloqueo.

Calificó el estado de los vínculos de muy buenos y un resultado de eso lo constituye las visitas de los dos más recientes presidentes de Serbia a Cuba, para subrayar que en el futuro solo pueden ser mejores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/222231-destaca-embajador-en-serbia-relevancia-de-sistema-de-salud-en-cuba>



Radio Habana Cuba